

139



'New beginnings'

10 September - 11 March 2023

***New beginnings* est une invitation à la découverte d'intérieurs éclectiques : plusieurs salons, une salle à manger, ainsi que des espaces de détente.**

Ces espaces sont composés de pièces de mobilier vintage, signées de grands designers et architectes internationaux, dont Sergio Asti, Gérard Guermonprez, Florence Knoll, Pierre Paulin, Alain Richard et Marco Zanuso ; ainsi que des pièces contemporaines d'exception d'Edward Barber et Jay Osgerby, Guillaume Bardet, François Bauchet, Ronan & Erwan Bouroullec, Jean-Baptiste Fastrez, Front, Jaime Hayon, Hella Jongerius, Alessandro Mendini, Brynjar Sigurdarson et le Studio Wieki Somers.

Ces intérieurs sont accompagnés de dessins originaux de Ronan Bouroullec, Erwan Bouroullec et Pierre Charpin. Des luminaires vintage des designers Elisabeth Garouste et Mattia Bonetti, Pierre Guariche, Gaetano Scolari, Gino Sarfatti et Vittoriano Vigano donnent également vie à ces espaces.

Cette exposition offre ainsi différentes propositions, plus ou moins formelles ou décontractées, minimales ou colorées, graphiques, chaleureuses et confortables.

'New beginnings' is imagined as an invitation to discover an eclectic and well-cared-for interior, which offers a variety of space typologies: living rooms, a dining room, and relaxation areas.

These interiors are made up of different pieces of contemporary and vintage furniture, signed by great international designers and architects.

These living spaces include exceptional vintage pieces by Sergio Asti, Gérard Guermonprez, Florence Knoll, Pierre Paulin, Alain Richard and Marco Zanuso; as well as contemporary pieces by Edward Barber and Jay Osgerby, Guillaume Bardet, François Bauchet, Ronan & Erwan Bouroullec, Jean-Baptiste Fastrez, Front, Jaime Hayon, Hella Jongerius, Alessandro Mendini, Brynjar Sigurdarson and Studio Wieki Somers.

These interiors are embellished with contemporary original drawings by Ronan Bouroullec, Erwan Bouroullec and Pierre Charpin. Vintage lighting by Elisabeth Garouste and Mattia Bonetti, Pierre Guariche, Gaetano Scolari, Gino Sarfatti and Vittoriano Vigano bring these spaces to life.